

L'EIDM s'associe aux trophées européens de la mode circulaire

Le 5 décembre 2024, aura lieu à la CCI de Lille, la cérémonie des Trophées européens de la mode circulaire. L'EIDM est ravie d'être partenaire de cette troisième édition et d'accompagner la transition vers une mode plus responsable et durable.

Les Trophées européens de la mode circulaire

Après le succès des deux précédentes éditions (en 2020 et 2022), la Métropole Européenne de Lille en partenariat avec l'ADEME lancent la troisième édition des Trophées Européens de la Mode Circulaire. Coup de projecteur sur des entreprises et des projets innovants qui contribuent à réduire l'impact écologique de la mode et de l'industrie textile et ouvert à tous les projets sur le territoire français, en Belgique et aux Pays-Bas, les Trophées Européens de la Mode Circulaire visent à mettre en lumière et récompenser les innovations durables dans la filière mode et habillement. Dans le cadre de la soirée officielle de remise des prix aux lauréat.e.s de l'édition 2024, la Métropole Européenne de Lille organise un défilé de mode auquel prendront part les étudiant.e.s en 1ère et 2ème année de Bachelor de l'EIDM Lille.

Un partenariat dans la lignée de la stratégie RSE entamée par l'EIDM...

Consciente des enjeux environnements et sociétaux de l'industrie mode & luxe, l'EIDM a décidé de mettre en place depuis quelques années, un comité durable. Depuis 2 ans, plusieurs actions ont notamment été mises en place dont la création d'un espace de recyclage, l'organisation d'un vide dressing solidaire ou de masterclass et projets en lien avec le Fashion Green Hub, etc. Ce partenariat s'inscrit tout naturellement dans la démarche déjà entamée par l'EIDM, et nous sommes ravis que nos étudiant.e.s puissent prendre part à l'organisation du défilé éco-responsable qui sera organisé le 5 décembre prochain. Comme le souligne Ophélie Kubiak, Directrice de l'EIDM Lille "Le territoire des Hauts de France se positionne depuis toujours en place forte de la mode circulaire, de l'upcycling et de la seconde main. La Métropole Européenne de Lille le prouve encore en lançant les Trophées Européens de la Mode Circulaire qui récompenseront des projets innovants, audacieux avec des acteurs du textile engagés en France et à l'international. L'EIDM Lille est de fait fière de représenter la mode durable lors du défilé-événement qui permettra à nos étudiant.e.s de Bachelor 1 et 2 de proposer leur vision unique d'un Fashion show 100 % RSE !".

À propos de l'EIDM

Classée meilleure école de mode française au CEOWorld ranking 2022 et véritable référence en matière d'excellence pédagogique, l'EIDM propose des cursus professionnalisants de bac+3 à bac+5 reconnus par l'Etat, dans les domaines du styling, de la direction artistique, de la communication, du marketing, et du business de la mode et du luxe. Pionnière et visionnaire, l'EIDM se caractérise par son ancrage à l'international avec 16 universités partenaires à travers le monde, son taux d'employabilité de 85% dans le semestre suivant la fin de la formation, ses ambassadeurs, ses collaborations d'exception, et son réseau d'Alumni au sein de maisons de luxe et haute couture (Dolce&Gabbana, Alaïa, Jean Paul Gaultier, Versace, Mugler, L'Oréal, Vogue...).

À propos de ACE

ACE Education est un acteur majeur de l'enseignement supérieur en France, proposant des formations certifiées de Bac+3 à Bac+5 dans les domaines du management du sport, de l'hôtellerie, du tourisme de luxe, des arts appliqués, du design et de la mode, au travers de ses six écoles : AMOS Sport Business School et ESBS, écoles de sport management, ESDAC, école de design, CMH, Centre de Management Hôtelier International de Luxe, EIDM, Ecole Internationale de Mode et Luxe, ENAAI, Ecole d'Arts Appliqués, BD et Illustration. Le groupe offre une variété de programmes sur ses 44 campus en France et à l'étranger. Il met l'accent sur les expériences internationales et sur la professionnalisation au cœur même de l'expérience étudiante.